

Fecha: 19-02-2025  
Medio: Maule Hoy  
Supl. : Maule Hoy  
Tipo: Noticia general

Pág. : 5  
Cm2: 286,6  
VPE: \$ 0

Tiraje:  
Lectoría:  
Favorabilidad:

Sin Datos  
Sin Datos  
 No Definida

Título: **Colegio José Manuel Balmaceda tendrá Enseñanza Media en San Javier**

En Marzo inician dos primeros medios, al año siguiente se sumarán segundos, terceros y cuartos medios.

## Colegio José Manuel Balmaceda tendrá Enseñanza Media en San Javier

Este 2025 el Colegio José Manuel Balmaceda dio un paso histórico para la educación municipalizada de San Javier al abrir enseñanza media. Este hito, que marca un antes y un después en la comunidad educativa local, permitirá a los estudiantes de la comuna acceder a una nueva alternativa de formación, ampliando las opciones dentro del sistema educativo municipal.

«Este aspecto es de gran relevancia para nosotros, ya que brinda a nuestros estudiantes la oportunidad de seguir perteneciendo a su establecimien-



to, fomentando un sentido de identidad y pertenencia dentro de una comunidad educativa integral. Hoy, esta escuela, convertida en

colegio, es una de las más antiguas y cuenta con una extensa trayectoria, formando generaciones de egresados exitosos», dijo

el alcalde Jorge Silva Sepúlveda.

Con la apertura de la enseñanza media, el establecimiento se consolida como una opción clave para los jóvenes de San Javier, quienes podrán continuar su formación académica en un entorno cercano y de calidad. «Este establecimiento cumple plenamente con todas las normativas exigidas por el Ministerio de Educación para la implementación de la enseñanza media. Por ello, invitamos a los padres y apoderados a confiar en este proyecto educativo, que



asegura una formación de calidad y un entorno propicio para el desarrollo integral de nuestros estudiantes.» señaló la SEREMI de educación Verónica Ramírez Rivera.

Este avance responde a la creciente demanda de una educación integral y accesible en la zona, contribuyendo al desarrollo educativo y social de la comunidad. «Como centro

de padres y apoderados estamos muy contentos por este avance, primero porque permite que nuestros hijos continúen en este establecimiento y segundo porque queremos seguir apoyando con proyectos en su crecimiento y desarrollo.» agregó Alejandra González, Presidenta del CGP del colegio José Manuel Balmaceda.